



しあわせだより

幸せの青い鳥

H26.10月号 No.218

経営理念

1. 地域社会の住生活の満足度をより高める
2. 資産家の収益の最大化を計り、資産価値をより高める
3. 従業員の物心両面の幸せをより高める

経営方針（中期経営ビジョン）

1. 顧客に感動を与える、より高付加価値サービスの提供
2. 顧客へのさらなる満足の提供のために、経営者及び従業員一同心を高め常に自らを磨く事に努める
3. 常に感謝の気持ちを忘れず利他の心を持ち続け世の為人の為に誠実に行動する

■ おかげさまで創業30周年



現在、創業30周年を迎えるにあたり、当社のイメージキャラクター「幸せの青い鳥すまいるくん」を題材に数種の玩具を制作、配布しており、皆様から大変ご好評をいただいております。この度、市内の未就学児童の交通安全を願い、1万個を市内の幼稚園と保育園に寄贈いたしました。贈呈式は9月22日に行われ、取締役社長の佐藤浩次より清水敏夫いわき市長に目録が手渡されました。

創業30周年という大きな節目を迎えるにあたり、代表取締役会長の吉田弘志ならびに取締役社長の佐藤浩次より皆様へ、感謝の気持ちを込めてご挨拶させていただきます。



この度、おかげさまで当社も創業30周年を迎えることになりました。これもひとえに皆様のご支援の賜物と心より感謝申し上げます。これを機に決意も新たに地域No.1を維持することはもちろん、さらなるお客様へのサービス向上の為に鋭意努力いたす所存でございますので、今後とも倍旧のお引き立ての程、お願い申し上げます。
代表取締役会長 吉田 弘志



当社はおかげさまでもちまして創業30周年を迎えることができました。日頃より当社をご愛顧頂いている皆様のおかげと、心より感謝申し上げます。これを機に社員一同決意を新たに、いま一度創業の精神に立ちかえり、一層の努力を以て皆様のご愛顧にお応えしていく所存でございます。今後とも、何とぞご支援ご愛顧を賜りますようお願い申し上げます。
取締役社長 佐藤 浩次

- ◎ 9月24日の福島民報の掲載記事
- ◎ 9月24日のいわき民報の掲載記事



9月29日現在、ご来店のお子様達にも無料で配布中です。

■ 今年健康診断を終えて・・・。



小島店
リレー
シリング
白井
理恵

こんにちは。貸貸リーシング部門の白井です。今年健康診断を終えてほっと一息ついて今日この頃ですが、実は非常にやばかったです。(一一)去年よりも体重が〇キロ増え、ウエストも〇〇cmと太くなっていました。(泣)いかげんに痩せなくてはと、本気で思っている今日この頃です。ダイエットや肥満について調べていたら、厚生労働省の「肥満ホームページ」というものにたどり着きました。こんなホームページがあるなんて…(ビックリ)

肥満という症状についてわかりやすく紹介されていたので、勉強になりました。日本でも年々肥満の方の割合が増えているので、気を付けようと呼びかけているわけですね。いつも思う事は、食べ過ぎに注意し毎日30分でもいいから適度な運動をする!という事です。そして来年の健康診断が楽しみにむかえられるように、頑張りたいと思います。(^^)

■ 山形の旅

小島店システム部の江尻です。過ごしやあい季節になりました。こうなると家でのんびりするよりドライブだ!ということで、連休を利用し山形まで行ってまいりました。まずは腹ごしらえと、冷やしラーメン発祥のお店「栄屋本店」さんにて人生初の冷やしラーメンを美味しくいただきました。お腹が膨れたら次は観光ということで、有名な火口湖「お釜」に行ってきました。さすが標高1,600mは寒い!念のためと長袖を着て行って正解。幸いにも到着した時には晴れており、想像していた以上の美しい湖を見ることができました。2日目、まずは眠気覚ましに「山寺」へGo! 延々と続く1,000段以上の階段ですが、若い方ももちろん年配の方も元気に登っているのを見るとこちらも負けてはいられない!となもんで、疲れも気にならず一気に登りつきました。次に向かったのは、クラゲの展示種類は世界一!で有名な「加茂水族館」。クラゲタリウムなるクラゲ専用フロアがあり、まさにクラゲづくし。ライトアップされたクラゲはほども不思議で、綺麗な姿で魅せてくれます。お〜〜きき水槽の前では、ただただ見ているだけで時間を忘れちゃいます。次の旅行では米沢あたりを、と思ひます。もちろん米沢牛を目標の一つで! (^_^)



江シ
尻ス
テ
ム
部
和
宏



■ 大学祭に行きましょう!



酒シ
井ス
テ
ム
部
浩
康

平素より、いわき土地建物を「ご愛顧」いただきまして、誠にありがとうございます。システム部門の酒井と申します。今年も各校の学園祭実行委員の方が、ご挨拶にみえられました。私の学生時代にも学園祭実行委員会という組織がありまして、そこに所属する友人達は特に学園祭が近くなるとまじまじと、昼夜を問わず多忙な日々を送っていました。又、イベントの運営や企業との交渉事など、普段から多くの課外活動に従事していたので、しっかりとした方が多く、頼れる人達であったと記憶しています。

例にもれず、今年ご挨拶にみえられた各校の実行委員の方達も、とてもしっかりと若者達でした。そんな方達の献身的な支えがあって、今年もめでたく各大学で学園祭が開催されます。今年も各校とも注目のイベントが目白押しで、今から開催が楽しみです。来場した際には、学園祭を陰で支えるスタッフの方達にもメールを送りたいですね。

- 2014年10月25日(土)・26日(日) いわき明星大学 IMUフェスティバル
- 2014年10月25日(土)・26日(日) 東日本国際大学 鎌山祭